

“LA TARDE”

ESTÁN FRESCOS

Parece efectivamente que los señores panaderos se han aburrido de vender el pan por kilos y han vuelto a la costumbre vieja de venderlo por pieza.

Indudablemente conviene más a sus cajas este sistema. Pero como el dinero que entra demás en las cajas de los tahoneros es merma en los flacos bolsillos del público consumidor, es muy justo que el público consumidor proteste del modo de hacer de los panaderos.

A los fabricantes de pan ha de antojárselos muy bonito recaudar por un kilo la misma cantidad de efectivo o más, de lo que percibían anteriormente por un kilo y medio; pero a quienes tenemos la necesidad de comprar pan diariamente nos resulta bastante fastidioso «cajear» cincuenta por ciento más de «cinegas» por la misma cantidad de pan, a menos de preferir el ayuno propio y de nuestros «chiquilines».

Son originales los tahoneros en su manera de discurrir. Toman como razón para vender el pan por piezas la circunstancia de haberse encarecido unos centavos la harina, y nos parecen tan lógica la idea como si se les hubiese ocurrido estronar botines por la creciente del Paraná.

Y tan persuadidos deben hallarse de la legítima corrección de su conducta, que según se me asegura; varios de esos simpáticos y chistosos industriales, se han comprometido a no vender el pan en otra forma que no sea por pieza. Solo que ha debido olvidárselos la existencia de un ordenanza municipal mandándolo vender al peso y les prohibe alterar el precio sin previo aviso por escrito a la Municipalidad.

Esos almas de Dios deben creer al público un filón de oro sin fin, explotable a voluntad, y pretenden aduzcamente enriquecerse con él, empleando su agudo ingenio como herramientas de extracción del aureo venereo.

Mas ¡ay! que «no hay rosas sin espinas». Y la espina en el caso presente es la ordenanza municipal, cuyas disposiciones por grado o a la fuerza habrán de cumplir los panaderos.

Porque no dudamos que la representación comunal ha de saber hacer respetar sus ordenanzas.

M.

El pueblo de Itacaruaré

Y LOS
Latifundios de tierras

La importante revista metropolitana «Territorios Nacionales» en su edición del 19 del corriente mes, ha transcripto íntegramente un editorial publicado por noso-

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS—ESTERILIZACIONES—EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE
RECETAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL POSADAS Misiones

tros con fecha 10, N° 1062, el que llevaba el mismo epigrafe que estas líneas.

Agradecemos al hermano colega su gentileza, que evidencia idéntico modo de pensar al nuestro en lo que se relaciona con los latifundios de tierras, cuyos colores perniciosos se han puesto ahora de relieve con motivo del caso de los laboriosos pobladores de Itacaruaré.

Conceptuamos misión sana, de la prensa no mercenaria, la de orientar clara y definitivamente su rumbo por un sendero que consulte los intereses de la parte más útil al progreso y desarrollo económico de la República, que está formada por todos los hombres entregados a la santa y noble tarea del trabajo.

Hállanse comprendidos en este conjunto los pobladores de Itacaruaré, y salir en su defensa para evitar que despiadadamente sean arrojados de las tierras que debido a su esfuerzo han hecho productibles, es cumplir un mandato de conciencia y sentar plaza de ser buenos patriotas en el verdadero concepto del término.

Para los Territorios

Una iniciativa importante

Hombres que reconocemos el bien por el bien mismo, sin fijarnos de donde venga, porque no estamos embañerados en las camarillas de retrógrados y tenebrosos que apestan el aire puro de este Chaco lleno de vida y oxígeno, cábenos dar nuestro voto de aplauso a la iniciativa del diputado nacional radical, doctor Perfecto Araya.

El legislador Araya, ha presentado un proyecto por el cual se declaran invendibles los terrenos fiscales.

¡Bien! Una medida tan simple, ha de ser indudablemente de importantes beneficios para todos los territorios y para la nación.

El ejemplo del Chaco santafecino, en mapas de una sola compañía, el del Chaco Paraguayo y de muchas partes de la República donde los feudos son verdaderos imperios, nos hace concebir

ACABA DE APARECER “La Guerra de Francia” POR León R. Naboulet

Se vende en la “Librería del Colegio” a \$ 1.00 el ejemplar.

rápidamente la bondad de esta ley.

Que no aumente los latifundios, que se impida a las compañías acaparadoras, comprar toda una inmensa extensión, donde luego la producción, los hombres, el comercio y la industria deberán estar sujetos a su férula, impedir que aumente la potencia de estos pulpos inmensos es obra altamente patriótica.

Si por virtud de esta ley, se evita el establecimiento de un solo feudo, el diputado Araya habrá ganado la partida, substraído millones de seres a la detérea e inhumana persecución del ambiente latifundista.

Para conseguir llevar a la práctica este proyecto, es necesario que la ley constituya un atractivo para el poblador ya que se trata de secundar con su esfuerzo y con su labor personal la obra de gobierno.

Esa sería una forma práctica de atraer con más intensidad la población a los pueblos fiscales.

Ellos, los legisladores y estadistas, que se ocupen del porvenir del agricultor, de los hombres de trabajo, merecerán siempre el aplauso del pueblo.

Venga en buena hora una ley categórica que impida la formación de mas latifundios y venga otra reparadora y justiciera: la que claman desde años los hombres más productores de la república, a fin de que consigan tierra los hombres de buena voluntad.

Ellos son los que menos tierras desean, son los que más cultivan, son los que más laboran nuestro porvenir.

De Territorios Nacionales

PERIODISMO

“El Estudiante”

Los alumnos del Colegio Nacional de Corrientes, acabaron de

dar a luz un periódico mensual titulado «El Estudiante», que será el portavoz de sus anhelos y reivindicaciones.

Dedicado como es lógico a las cuestiones estudiantiles, sus columnas están destinadas a la divulgación de todos los temas relacionados con ese propósito, el que su dirección promete en el primer número que nos ha visitado, cumplir ampliamente.

Agradecemos el envío y retribuimos el saludo que dirige a la prensa, en la parte que nos corresponde.

Italia y Alemania

Declaración de guerra

Un telegrama enviado ayer por nuestro activo corresponsal y que insertamos en la sección respectiva, nos relata la noticia de que Italia ha declarado la guerra a Alemania por intermedio de Suiza.

El hecho no nos tomó de sorpresa, e igualmente que a nosotros suponemos habrá ocurrido a los que siguen de cerca las alternativas de la horrible catástrofe que asola a Europa.

Desde la promulgación del estado de guerra entre Italia y Austria, podía considerarse sinó efectivo, al menos de hecho con Alemania, dada la íntima alianza existente entre los dos imperios.

Si cuando con un gesto varonil, Italia rompió los vínculos que la unían a Austria para reconquistar por el propio esfuerzo la libertad de los pueblos irredentos, no se produjo la ruptura completa de las relaciones con Alemania, fué debido a circunstancias del momento, y mas que a eso, según se dijo, a las gestiones del príncipe Bulow, ex-ministro del imperio germánico ante el gobierno de Italia, hábil diplomático y gran amigo de los italianos, por vínculos de familia.

La tragedia que está teniendo de sangre los campos que sirven de escenario a los respectivos beligerantes, entra ahora en una nueva faz, agrandándose su círculo de acción con dos nuevos países que hasta hoy no habían entrado en el combate.

Vamos pues a asistir al sacrificio de mayor número de hombres, mientras desde las lejanas tierras de América esperamos la solución definitiva de la heca-

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor. Así lo dice la gente.

tombe, que de acuerdo con nuestro modo de pensar, confiamos será beneficiosa para los ilicatos de la humanidad.

Inmigración amarilla

Corriente hacia Sud América

Los telegramas llegados últimamente del Japón anuncian que en los últimos días de la pasada semana zarpó del puerto de Yokonama con rumbo a Sud América el vapor Kiyor Maru, que conduce a su bordo 90 obreros japoneses y 45 muchachas de la misma nacionalidad, q' contraherán matrimonio con otros tantos agricultores nipones.

La mayor parte de esos pasajeros se dirigen al Brasil, y se anuncia que en breve cruzarán el océano otras muchas jóvenes que también se proponen contraer enlace con japoneses residentes en la citada república.

Añaden las informaciones que la tendencia de la emigración japonesa en estos momentos se señala particularmente hacia Sud América, lo que se debe un poco al llamado convenio entre caballeros, establecido entre el Japón y los Estados Unidos y en virtud del cual se restringe la emigración japonesa a este último país.

Registro Civil

Movimiento habido desde el 15 hasta el 24 del corriente mes.

Matrimonios—Día 16—Basilio Rojas, argentino naturalizado, maquinista con Constanza Lesme, paraguaya.

Nacimientos vivos—Varones legítimos 3, mñjeres legítimas 2, varones ilegítimos 4, mujeres ilegítimas 5. Total 14.

Defunciones—Día 16—Circa Araco, de 7 días, argentina, chacra núm. 171.

Día 17—Felipa Romero, de 2 meses, argentina, chacra Nro. 144.

Día 18—Andrea Ayala de 55 años, paraguaya, soltera, chacra núm. 3.

Luisa Romero, de 4 años, argentina chacra núm. 40.

Día 21—Sebastiana Rodríguez, de 4 años, argentina, chacra N. 29. Antonia González, de 2 años, argentina calle San Lorenzo y Roque Pérez. Gabriela García, de 48 años, argentina, soltera chacra núm. 4.

Día 22—Octavio Mota, de 34 años, brasilero, soltero, en el Hospital de Caridad.

Día 23—foto sexo femenino, hija natural, chacra núm. 47.

Mario Irlán de 8 meses, argentino, calle Colón entre Tucumán y Salta.

Día 24—María Inés Benítez de 30 años, paraguaya, soltera, chacra núm. 47. Cornelia Mieres de 36 años, paraguaya, soltera, calle Ayacucho entre Sargento Cabral y Mayor Hernández.

Véase mañana en este sitio el aviso de

«LA PORTENA»

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Hotel 'Misiones'

SERVICIO ESMERADO

TODOS LOS DÍAS

NUEVO MENÚ

LA GUERRA EUROPEA

Italia declara la guerra a Alemania - Gran entusiasmo en todo el reino - Manifestaciones patrióticas en Roma - Fundamentos del gobierno italiano - Grave situación en Austria - Crisis política - La situación en Salónica - Operaciones rusas - Rumania declara la guerra a Austria - Imposiciones de Alemania a Turquía y Bulgaria.

OTRAS NOTICIAS

(Despacho recibido ayer)
Buenos Aires, Agosto 28.— Italia acaba de declarar la guerra a Alemania por intermedio de Suiza.

Buenos Aires, Agosto 28.— Anuncian de la Rioja haberse realizado la transmisión del mando gubernativo.

El gobernador Vera Barros hizo entrega del mando a su sucesor doctor Florentino Colina, con el ceremonial de estilo para estos actos.

Buenos Aires, Agosto 28.— Efectuóse ayer la manifestación pública organizada por el Museo Social Americano contra las «Lisias Negras».

Hablaron varios oradores abogando todos por la abolición de ese ruinoso sistema.

Buenos Aires, Agosto 28.— Comunican de Juny que el gobernador electo doctor Mariano Valle organizará su gobierno con las siguientes personas:

Ministro de gobierno Daniel Orozco, Hacienda Benjamín Salazar Almirá, jefe de policía Carlos Martiorena, Comisario de Ordenes Silvestre Cau Julio, Presidente del Consejo de Educación Pablo Arroyo y Intendente Municipal Sergio Alvarado.

Roma, Agosto 28.— Fué intensa la agitación promovida cuando los diarios por medio de boletines divulgaron la noticia de la declaración de guerra a Alemania.

En las calles abarrotadas de público, se improvisaron espontáneamente manifestaciones patrióticas que recorrieron la ciudad.

Las bandas de música que daban conciertos en los jardines de Pincio, tuvieron que interrumpirlos para interpretar himnos patrióticos en medio de los aplausos frenéticos de la muchedumbre. La enorme multitud se dirigió a la consulta, dando vítores a la patria, a la guerra y a los ejércitos aliados.

Roma, Agosto 28.— El documento por el cual Italia camufla a Alemania la declaración de guerra dice así:

Gracias a la asistencia prestada por Alemania, bajo formas variadas pudo Austria Hungría concentrar el esfuerzo máximo

contra Italia.

Debe agregarse a esto la entrega hecha por el gobierno de Alemania a nuestros enemigos de los prisioneros italianos evadidos de los campos de concentración austro húngaros, que se habían refugiado en el territorio alemán. La declaración fué transmitida al gobierno helvético, para que ella fuera comunicada a Alemania.

Roma, Agosto 28.— El célebre maestro Mascagni visitó el frente de batalla con objeto de ver a sus hijos que forman en el ejército de operaciones y que están combatiendo.

Paris, Agosto 28.— Anunciase que en Saint-Denis estalló un incendio en la fábrica de pólvora Iuggerri. El fuego fué dominado por el cuerpo de bomberos, pero las pérdidas son muy importantes.

Paris, Agosto 28.— Llegaron a esta ciudad mil obreros chinos los cuales trabajarán en las fábricas de municiones de los suburbios de la capital.

Paris, Agosto 28.— Informaciones recibidas de Berna, refieren que la situación de los Balcanes está causando serios temores en Austria-Hungría.

Añaden las informaciones que se ha producido una grave crisis política en Hungría, y que la oposición pide se organice un gabinete de coalición, a lo que el emperador Francisco José se niega a acceder.

Circulan rumores de que en diversas ciudades del imperio se han producido motines sangrientos que el gobierno trata de ocultar.

Bucarest, Agosto 28.— El rey Fernando convocó a los jefes de todos los partidos con objeto de conocer su opinión referente a la actual situación por que atraviesa el país.

Petrograd, Agosto 28.— Un comunicado del Estado Mayor ruso anuncia que en la Turquía asiática, las tropas moscovitas consiguen importantes ventajas, causando infinidad de bajas a los turcos.

En el sector de Koval las operaciones siguen su desarrollo gradualmente.

Dice que en esa reunión la mayoría de los asistentes se pro-

nunciaron en pro de la declaración de guerra a Austria por considerar legado el momento de definir posiciones.

Atenas, Agosto 28.— Los jefes de Salónica que los diferentes contingentes aliados que operan contra los búlgaros, se reunieron en una conferencia en el cuartel general, con el propósito de cambiar ideas sobre el plan ofensivo que van a desarrollar las tropas.

Paris, Agosto 28.— El comunicado del gobierno informa que durante el día de ayer desarrolláronse violentos duelos de artillería en el frente de Verdún. Los alemanes experimentaron numerosas pérdidas, al intentar realizar un ataque contra nuestras posiciones de Vaux.

ÚLTIMA HORA

Buenos Aires, Agosto 28.— Rumania declaró la guerra a Austria Hungría. El consejo imperial alemán rennióse imponiendo a Bulgaria y Turquía, que provoquen a Rumania. Prevéense muy graves acontecimientos.

Crónica Social

Viajeros
De Santa Ana el señor Juan Márquez.

NOTICIAS VARIAS

Periodista brasileña

Desde hoy hállase entre nosotros la escritora y periodista brasileña señora Andradina América de Andradra e Oliveira, quien realiza un viaje de estudio con objeto de recoger apuntes para un libro que versará sobre nuestro país y el Brasil, y que se propone editar.

La señora Andradra e Oliveira, ha visitado nuestra redacción, y nos ha expresado, que tiene el propósito de dar una conferencia, la que posiblemente tenga lugar en el Teatro Español.

Al transmitir a nuestro lectores la noticia, nos complacemos en saludar a la distinguida viajera, cumpliendo un deber de solidaridad hacia la representante del periodismo de la República hermana.

Gubernativas

Contaduría General de la Nación; remite giros para pagos de sueldos y gastos de los Jueces de Paz del Territorio, correspondiente al mes de Julio ppto.

Frutas de California

Duraznos, Peras, Manzanas, Damascos, Ananás: En el Almacén «Popular».

Chorizos Estremecidos sueltos, Aceitunas, Manzanillas, Anguilas, Salchichón de Vich, Sardinas arengadas, Pimiento secos risticados, higos imperiales, Pasas corinto y sultanas, Aceite «Buiton» extrafino, Café Ouro Preto en grano y molido. Calle San Martín y Ayacucho.

AVISO

Se vende una buena cocina económica, toda de hierro laminado, sin defecto. Tiene toda comodidad; plancha de 1 mt. x 55 ct. Para más informes a esta imprenta.

Gran Remate de Aduana

POR FÉLIX SOLARI

Sin Base Sin Base

El día 30 del corriente, Miércoles, a las 9 a. m. en el local del Resguardo de ese puerto, por disposición del señor Receptor de Rentas Nacionales, don Rafael Garmondia, vende: SIN BASE y al mejor postor, varios artículos: provenientes de comisos y abrendas, consistentes en Cigarros de hoja, Caña, Tabacos, Dulces y otros artículos que se detallan a continuación: dos Casacas de tablas, todo lo que estará a la vista de los interesados en el expresado local.

- DETALLE:
- 1 12.500 cigarros de hoja paraguayos
 - 2 11.807 id id id id
 - 3 12.900 id id id id
 - 4 7.500 id id id id
 - 5 10.000 id id id id
 - 6 8.000 id id id id
 - 7 9.000 id id id id
 - 8 60 paquetes cigarrillos y 10 paquetes cigarros L'Acobá de 10 cada uno.
 - 9 1 caja con 16 latitas dulce guayaba y aguiay.
 - 10 Un rollo cueros curtidos carpíncho 16 ks. y un ferrión carne seca con 10 ks.
 - 11 Un barril de caña con 208 litros
 - 12 Un id id id id 144 id
 - 13 Un id id id id 55 id
 - 14 Ocho fardos tabaco colorado en hoja con 204 kilos
 - 15 Dos bolsas tabaco negro en cuerda con 74 kilos.
 - 16 Veintiseis cajas cigarros de hoja, varias marcas, de 25, 50 y de 100 cada una, con 8 kilos en todo.
 - 17 Una casaca de tablas.
 - 18 Un rollo de tabaco negro con 10 kilos, 3 cajitas cigarros de hoja de 25 c/u, 300 cigarros de hoja comunes y una botita yerba molido con 2 1/2 kilos.

19 Tres bolsas yerba cañada con 250 ks.
20 Diez fardos de tabaco colorado en hoja con 285 kilos.
21 Un barril erba paraguayos con 187 litros.
22 Una casaca de tablas, esora 5 mts, manga 1 mt. 43 cent. y puñal que 46 cent.
23 Dos damajuanas caña con 20 litros y 3.500 cigarros de hoja, suetos.
24 Un barril caña con 76 litros
25 Un id id id 100 id
26 Un id id id 68 id
27 Tres libras tabaco negro con 42 kilos
28 Veintiseis damajuanas y 200 botellas vacías.
Comisión 10 % a cargo del comprador.
Por más datos ocurrir a mi Escritorio.
FÉLIX SOLARI.

Casa desocupada

Se desea alquilar la casa ubicada en la calle 25 de Mayo esquina Rioja, a la que se le ha hecho recientemente varias reparaciones. Para otros datos dirigirse a esta Administración.

Aviso de licitación

Llámanse a propuestas por el término de treinta días, para la ejecución del servicio de transporte de correspondencia entre Posadas y Corrientes.
Por el pliego de condiciones y demás datos ocurrir a la Oficina de Correos de Posadas, Agosto 24 de 1916.
J. B. Gréñez.

TRASLADO

La Joyería del señor Félix V. Blanco, se ha trasladado a la calle San Martín, al lado del Correo, donde queda como siempre en las órdenes que quieran confiarle sus clientes.

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Florecente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS del IGUAZU y del GUAYRÁ—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Dirección: CENTRO DE VILLAS Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

JUDICIAL

POR

JACINTO RECA

Próximamente remataré en lotes las espléndidas chacras conocidas por El PALOMAR y GORDILLO.

A PRECIOS TAN BAJOS QUE SERAN SORPRENDENTES

Lotes desde \$ 110 a 250 el más caro

Una parte al contado, el resto pagadero por cuotas mensuales

En su oportunidad anunciaré el día del Remate y se repartirán carteles con planos y condiciones de venta.

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, enyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS — PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Por más informes concurrir a casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

BOLIVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS POSADAS Misiones

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños. — Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

JULIO DIONISI
Constructor de obras

Planos y Presupuestos
Construcciones en general
25 DE MAYO Y TENRE RIOS

Barrilitos de 3 litros y el exquisito café Ouro Preto. La C. D.

Pueden Visitar

El Almacén POPULAR — recibió: quesitos, queso Parmosano Sorrento, Manteca y el exquisito Café Ouro Preto tarro verde y rojo. Especial surtido de fiambres finos. Visitar esta casa es cerciorarse de la verdad.

‘La Armonía’

Casa de Grabados, Discos, Pías y piezas para composturas. Repertorio especial en canto y música, del País y Extrajero. Único representante de la marca ATLANTIA. Se atienden pedidos de la campaña, Calle Santa Fé entre Colón y Félix Azara. POSADAS

‘TONICO PATIGOD’
Farmacia ‘Misionense’.

CAMPO Brevemente en el ‘Almacén popular darán razón sobre un campo en venta para arrendar a cierta distancia de la localidad.

Granja ‘Buena Vista’
Quinta N. 98 y 97

Calle Bartolomé Mitre
Santo Tomé (Corrientes)

Por tener que ausentarse su dueño, se desea vender esta propiedad, situada en el lugar más pintoresco de la localidad a solo 4 cuadras de la plaza principal, con casa de 6 piezas y dependencias, agua permanente con instalación de molino a viento. Grandes plantaciones de naranjos y mandarinos injertados y simples, como también los hay en almajales y viveros. Limones, Duraznos, Membrillos, Bananos, Ananases y Fresas de varias clases y gran variedad de árboles frutales y de adorno.

Por mayores datos dirigirse en la misma a su dueño Sr. Luis Bausset o en ésta verso con Antonio Bausset — Colón esquina Belgrano.

Se desea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una legua de distancia, se desea arrendar de dos o cuatro chacras, que tengan casa, galpón y que estén sembrados. Dirigirse a esta Administración.

‘Farmacia del Pueblo’
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Antifoliales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE ORO AS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara ‘606’
Registro de las Brevetas Ilustrado con la mayor exactitud para cuando se ofrece ropelinas

EGUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos farmacéuticos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

trabajos para afuera de Posadas — Trabajos de Carpintero — Buenos Pida maestras y presupuestos — Seguro de Recreación (Paraguay).

MAISON HAMARD

CALLE BELGRANO Y FELIX AZARA

Atiende pedidos de artículos generales de las principales casas de Buenos Aires y Rosario
Especialidad en trajes sobre medida para Señoras, Niños y Niñas
a PRECIOS DE CATALOGO

PLANCHEO Y RETOQUE
= GRATIS =
SURTIDO PERMANENTE
De medidas para cada estación
POSADAS — Misiones

‘LA ARGENTINA’

Muebleria y Carpinteria



DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de enserje por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :

Se garan'e los trabajos

Calle Achacucho y rmién
POSADAS Misionense

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. — Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. — Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telefónica: WASMOSY — Posadas

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓNICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Belívar — Mision

FOTOGRAFÍA

‘LUZ Y SOMBR’

DE

Ramón O. Dorrego

Aviso Importante

Teniendo que ausentarme de esta capital y habiendo vendido al señor Adolfo Rossi mi Establecimiento Fotográfico, me es un deber llevar a conocimiento del honorable público que no obstante ello, permaneceré durante algún tiempo atendiendo a los pedidos y trabajos que tengo anticipados.

Almacén y Tienda

‘EL PROVEEDOR’

= DE =

Juan T. Ramirez

Acopio de frutos del país

SAN MIGUEL CURUZÚ — ENCARNACIÓN (PARAGUAY)

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
TRAJES
de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES

— Calle Bolívar n.º 3 de Febrero — POSADAS

Mueblería La Europea



Rogamos a nuestros clientes del interior, que en la primera ocasión que bajen a ésta, se dignen visitar nuestra Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que hallarán en cualquier momento algo que les convenga y que comprarán por ser a precios reducidísimos y de construcción sólida y elegante. Estimamos comparen nuestras mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra casa del ramo.

\$95

Un juego Dormitorio, de 5 piezas, mado, lustrado a puño, los costados con tableros, luna biselada, con mármol — les, elástico patentado. —

\$95

Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS

P. CHAPOV Y GIRSON

POSADAS

MISIONES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del ‘Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013’ del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lotes de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Copio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES Y A PLAZOS — TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
— CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado à un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arrocerero de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo à esto las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Landó, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortaliças, ería de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad à cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casa Moggi)

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

PEL IODIOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

PRECIOS MÓDICOS

POSADAS

CALLES
COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengán acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

ADMINISTRADOR

MISIONES

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUÑATAY entre Posadas y Córpus desde el 1° de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente.—Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. m. Llegando a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día, a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1° de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.
Viernes: De Concordia, a las 11.12 p. m.

Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Viernes a la 6 a. m. para Concordia

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración
COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	E. or.
Por mes,	1.40		
> trimestre	4.—		
> semestre	7.50		
> año	15.—		
Número suelto	0.10		
> atrasado	0.20		

Para todo lo referente à avisos, solicitudes ó publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, soliciten a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que desean sean publicados.

Chacra

Se alquila ó se arrienda una Chacra, situada sobre la costa del Paraná, cerca del Paraná cerca del Tiro Nacional. Tiene casa, galpón y útiles de labranza. Para tratar verse con el señor Domingo López.

ACADEMIA de MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1° DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Lección alterna: honorarios módicos.—Clases en la Academia y à domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martinoni.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.
Representante entre otras marcas de le-afanados pianos "Goldsch" construidos especialmente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso "En" a quien desee venderlas. Las víboras cobradas son sanas y conservan sus colmillos. Se prefieren las más valiosas: Yarára, Coral, La Cruz, Casabel, Sandurú, etc.
Estos odiosos se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenoso contra las víboras de la región.
La Dirección.

— Trabajos Comerciales —

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberdi- Sarmiento

Librería "Del Colegio"

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
Novelas Literarias — Útiles para Colegios — Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENDO ACOMPAÑADOS DE SU IMPORTE

"RETORNO"

En la Librería del "COLEGIO" Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES